

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

La organización sindical, Asociación Nacional de Trabajadores de Colombia – ASOTRABCOL, manifiesta su más absoluto RECHAZO a los hechos acontecidos en la noche del jueves 14 de noviembre de 2024 en la ciudad de Riohacha (Guajira), en los cuales resultó víctima la servidora pública ANA ISABEL MEJIA CORDOBA adscrita al Cuerpo Técnico de Investigación CTI de la Fiscalía General de la Nación.

Por tanto, – ASOTRABCOL-, y la Confederación de la Unión Sindical del Trabajo-CTU USCTRAB, envían sus más sinceras condolencias por el lamentable insuceso de la compañera a su familia, amigos y compañeros. Unidos en el dolor e indignación ante este hecho que enluta hoy el Poder Judicial, y que además afecta a toda nuestra comunidad.

Somos organizaciones sindicales convencidas del respeto de la democracia y de la Institucionalidad; de tal suerte que, solicitamos a la – Fiscalía General de la Nación, reúna el máximo de sus esfuerzos y como ente persecutor del País, de celeridad a la investigación en aras de esclarecer el fatídico hecho, sus autores y coautores; siendo esta, una actuación más que justa, en tratándose de una funcionaria de su casa quien fungió dentro del merecido ejercicio, coadyuvando a la construcción de un país y haciendo valiosos aportes a la sociedad.

Por ello, RECHAZAMOS todo hecho violento que atente contra la vida e integridad de los servidores públicos, y de antemano clamamos al Gobierno Nacional redoble el pie de fuerza en todo el territorio Nacional, generando verdadera seguridad y espacios de Dialogo, en aras de una pronta y sincera respuesta de paz estable y duradera, donde impere la ley, se promuevan valores y se fomenten consensos de sumisión a la Declaración de los Derechos Humanos, evitando que estos insucesos se repitan.

“LA VERDADERA PAZ NO ES SIMPLEMENTE LA AUSENCIA DE TENSION, ES LA PRESENCIA DE JUSTICIA”

“LA INJUSTICIA EN CUALQUIER LUGAR ES UNA AMENAZA PARA LA JUSTICIA EN TODAS PARTES”

MARTIN LUTHER KING

EXIGIMOS JUSTICIA

ASOTRABCOL – CTU USCTRAB

“UNIDOS EN LA JUSTICIA, CAMINAMOS EN LA ESPERANZA”